

田園調布中だより

令和6年3月8日第12号 大田区立田園調布中学校

校長 木﨑 正和

令和6年3月4日(月)朝礼講和



校 長 木﨑 正和

令和6年度に繋げよう!

弥生3月になり今日はもう4日です。三寒四温を繰り返しながら春になっていきます。 職員室前の紅梅も満開は過ぎましたが、とってもきれいです。甘酸っぱいいい香りがして います。今日は今年度最後の全校朝礼です。

まず、3年生ですが、先週の3月1日(金)に都立高校の合格発表がありました。3年生は全員どこかの学校に合格をいただきました。おめでとうございます。現在、進路先を検討している人もいます。数ヶ月に渡る長い受験勉強期間でしたがよく頑張りました。この頑張りを4月からの高校生活にも繋げてください。この先、2週間ほどで卒業になります。卒業遠足・3年生を送る会・学年お別れ会など卒業関連行事が続きます。ぜひ楽しい思い出を作ってください。

2年生は、2月15日(木)に都内社会科見学を実施しました。12月から計画を立て始めました。せっかく行った場所が休館で、急きょ予定変更した班があったり、具合が悪い人が出てその対応をした班があったり、食事の領収書をもらわなかった班があったりしましたが、全班が決められた時間内に無事に田園調布駅に戻ってくることができました。3年生での修学旅行に繋がる、いい経験ができた都内社会科見学でした。

1年生は、2月8日(木)に元プロ野球選手の副島孔太さんを迎えて講演会がありました。お話のメインは、スポーツパーソンシップとはどのようなもので、それを人生でどうやって生かしていくかというものでした。プロの世界は厳しく、平均選手寿命は7~8年と短く、30歳を過ぎて一軍で現役を続けられる選手は少ないということでした。引退後の第二の人生(セカンドキャリア)が大切だということでした。また、2月16日(金)には、クラス対抗百人一首大会が実施されました。クラスの総枚数は、何と500枚と500枚でした。しかし、参加人数で割った平均枚数は、A組が26枚、B組が23枚で優勝はA組でした。1年生はこの1年間で、とっても成長しました。4月からは新入生が入学してきます。ぜひ、先輩として新入生の模範になってください。

最後に、生徒会役員の皆さんが明日5日(火)、地域の方と地域防災訓練についてお話合いをします。さらに、3月13日(水)~15日(金)の3日間、田園調布駅前でユニセフの募金活動をします。皆さんも協力してください。このような生徒会の自主的な活動はとってもいいことですね。「自分たちの学校は自分たちで良くしていく」この「自治の精神」を令和6年度にも繋げていきましょう。そうすれば、クラス・学年・学校がもっともっと成長していきます。令和6年度の目標の一つにしてください。

3年生 卒業遠足

3月5日・八景島シーパラダイスに行きました



命の授業 生命の尊さや性についての理解を深めました。

1年生 百人一首大会 クラス対抗戦! 盛り上がりました







2年生 校外学習 班で計画を立て都内を巡りました

教員研修 先生も学びを深めています





卒業式のお知らせ

日時 令和6年3月19日 10時開式 会場 本校体育館